

報道発表資料

平成28(2016)年川崎市10大ニュースが決定しました!

1 目的

一年を振り返り、市民の視点から市政や市全般にわたる動きがどのように 捉えられているかを把握し、今後の市政運営の参考とするとともに、市の取 組や魅力ある資源を発信することで市のイメージアップを図ることを目的と しています。

2 10大ニュースの決定方法

平成28年に市内で発生した事柄について、あらかじめ選定した候補項目等への投票募集を行い(自由記載も可)、得票数の多い順に1番から10番までを「平成28(2016)年川崎市10大ニュース」として決定しました。

3 投票募集実施期間

平成28年11月21日(月)~12月7日(水) (17日間)

4 投票状況 (※昨年)

- (1) 区役所、市民館、図書館等における投票 1,259人 (896)
- (2) ホームページでのインターネット投票 2,909人 (1,039)

合 計 4,168人 (1,935)

5 プレゼント

プレゼントの当選者の発表は賞品の発送をもって代えさせていただきます。 (年明け以降順次発送予定)

6 その他

当該結果は川崎市ホームページに掲載

<添付資料>

資料 1 平成28 (2016)年川崎市10大ニュースの概要

資料 2 過去5年間の川崎市10大ニュース上位3位について

参考資料 平成28 (2016)年川崎市10大ニュース投票用紙

【問合せ】

総務企画局都市政策部企画調整課 阿部 (ニュースに関すること)

電 話 044-200-2025 (内線 23201)

FAX 044-200-0401 (内線 23198)

総務企画局シティプロモーション推進室ブランド戦略担当 山根 (広報・賞品に関すること)

電 話 044-200-3717 (内線 23401)

FAX 044-200-3915 (内線 23499)

平成28(2016)年川崎市10大ニュース投票結果

-	シン・ゴジラ、川崎に現る!	1,773	票
2位	JR南武線新駅の「小田栄」駅が開業	1,436	票
3位	川崎フロンターレ20周年、明治安田生命2016Jリーグチャンピオンシップ進出、風間監督は今季で退任	1,175	票
4位	中原区の人口が川崎市の行政区で初めて25万人を突破、「住みたい街ランキング2016」では武蔵小杉が3位に	1,174	票
5位	78年の歴史に幕、川崎市役所本庁舎さよならイベントを開催、建て替えのため解体工事へ	980	票
6位	へ イトスピーチ対応 公園内行為許可申請の不許可処分	976	票
7位	熊本地震が発生、被災地への様々な支援を実施	944	票
8位	20周年の節目となる日本最大級のハロウィンイベント「カワサキハロウィン2016」を開催、パレードの観客数は過去最多の約13万人	914	票
9位	犬の殺処分数ゼロを3年連続で達成	884	票
10位	中学校完全給食の試行実施が東橘中学校でスタート	864	票
	から20位までは、次のとおり)		
	から20位までは、次のとおり) 東芝ブレイブサンダース神奈川がNBL優勝、新たにBリーグ・川崎ブレイブサンダースが 始動	850	票
11位		850 837	票票
11位	東芝ブレイブサンダース神奈川がNBL優勝、新たにBリーグ・川崎ブレイブサンダースが 始動		
11位 12位 13位	東芝ブレイブサンダース神奈川がNBL優勝、新たにBリーグ・川崎ブレイブサンダースが始動 藤子・F・不二雄ミュージアムが開館5周年 等々力第1サッカー場がリニューアルオープン、利用枠が大幅拡大、平日・ナイター利用	837	票
11位 12位 13位 14位	東芝ブレイブサンダース神奈川がNBL優勝、新たにBリーグ・川崎ブレイブサンダースが始動 藤子・F・不二雄ミュージアムが開館5周年 等々力第1サッカー場がリニューアルオープン、利用枠が大幅拡大、平日・ナイター利用可能に	837 779	票票
11位 12位 13位 14位 15位	東芝ブレイブサンダース神奈川がNBL優勝、新たにBリーグ・川崎ブレイブサンダースが始動 藤子・F・不二雄ミュージアムが開館5周年 等々力第1サッカー場がリニューアルオープン、利用枠が大幅拡大、平日・ナイター利用可能に 小児医療費助成の通院助成対象を小学校3年生まで拡大	837 779 702	票票票
11位 12位 13位 14位 15位 16位	東芝ブレイブサンダース神奈川がNBL優勝、新たにBリーグ・川崎ブレイブサンダースが始動 藤子・F・不二雄ミュージアムが開館5周年 等々力第1サッカー場がリニューアルオープン、利用枠が大幅拡大、平日・ナイター利用可能に 小児医療費助成の通院助成対象を小学校3年生まで拡大 平成27年の市の人口自然増が全国最多、本年11月には149万人を突破	837 779 702 664	票票票票
11位 12位 13位 14位 15位 16位 17位	東芝ブレイブサンダース神奈川がNBL優勝、新たにBリーグ・川崎ブレイブサンダースが始動 藤子・F・不二雄ミュージアムが開館5周年 等々力第1サッカー場がリニューアルオープン、利用枠が大幅拡大、平日・ナイター利用可能に 小児医療費助成の通院助成対象を小学校3年生まで拡大 平成27年の市の人口自然増が全国最多、本年11月には149万人を突破 東京2020オリンピック・パラリンピック英国オリンピック代表チームの事前キャンプ地に決定	837 779 702 664 639	票票票票票
11位 12位 13位 14位 15位 16位 17位	東芝ブレイブサンダース神奈川がNBL優勝、新たにBリーグ・川崎ブレイブサンダースが始動 藤子・F・不二雄ミュージアムが開館5周年 等々力第1サッカー場がリニューアルオープン、利用枠が大幅拡大、平日・ナイター利用可能に 小児医療費助成の通院助成対象を小学校3年生まで拡大 平成27年の市の人口自然増が全国最多、本年11月には149万人を突破 東京2020オリンピック・パラリンピック英国オリンピック代表チームの事前キャンプ地に決定 ハローキティが「川崎市バス♥ナビゲーター」に就任、ラッピングバスやグッズでコラボ	837 779 702 664 639 637	票票票票票票

平成28(2016)年川崎市10大ニュースの概要

1位 シン・ゴジラ、川崎に現る!

武蔵小杉が重要な舞台として描かれ、市が制作に協力し、市内各地でロケが行われた映画「シン・ゴジラ」が全国公開となりました。映画の公開に合わせて、スタンプラリーや展示などタイアップした企画・イベントを市内各地で実施しました。

2位 JR南武線新駅の「小田栄」駅が開業

川崎市とJR東日本横浜支社で締結した包括連携協定(2015年1月)に基づき、JR南武線の戦略的新駅「小田栄駅」が3月26日に開業しました。また、開業に合わせて、より便利にご利用いただけるよう、列車の増発や運転本数の見直し、駅周辺の整備を実施しました。

3位 川崎フロンターレ20周年、明治安田生命2016Jリーグチャンピオンシップ進出、風間監督は今季で退任

市民クラブ川崎フロンターレはクラブ創立20周年を迎え、明治安田生命2016J1 リーグにおいて年間勝ち点2位を達成しました。これにより、明治安田生命2016Jリーグチャンピオンシップへの出場が決定し、クラブ初のタイトル獲得が大いに期待されるところです。また、約5年間指揮を執った風間監督は今季で契約が満了となり、退任することとなりました。

4位 中原区の人口が川崎市の行政区で初めて25万人を突破、「住みたい街ランキング201 6」では武蔵小杉が3位に

中原区では都市型住宅の建設が進められ、人口の増加が顕著となっています。こうした中、平成28年6月1日の中原区の人口が、昭和57年7月の分区後、川崎市の行政区として、初めて25万人を突破しました。これを裏付けるように、民間企業が実施した住みたい街ランキングにおいては武蔵小杉が3位に入りました。

5位 78年の歴史に幕、川崎市役所本庁舎さよならイベントを開催、建て替えのため解体工事

78年にわたり川崎の顔として市民に親しまれてきた川崎市役所本庁舎が建て替えの ため解体されます。それに先立ち、トークイベントや音楽コンサート、見学ツアーなど多 彩なイベントを行いました。本庁舎は新本庁舎完成時には低層棟として復元する予定とな っています。

6位 ヘイトスピーチ対応 公園内行為許可申請の不許可処分

「本邦外出身者に対する不当な差別的言動の解消に向けた取組の推進に関する法律」が成立し、不当な差別的言動は許されないことが宣言されました。本市としても地域の実情に応じた対応について検討を重ねる中で、市内の公園での集会の申請について、不当な差別的言動から市民の安全と尊厳を守るという観点から、当該申請について不許可処分としました。

7位 熊本地震が発生、被災地への様々な支援を実施

4月に発生した熊本地震に対し、川崎市では職員の派遣や救援物資の提供などの支援を行いました。被災地に派遣された職員は、被災者の健康支援や避難所運営、上下水道の調査・修繕などに取り組みました。また、市民の皆様や市内の企業・団体から寄附・義援金をいただき、被災地・被災者の皆様にお届けしました。

8位 20周年の節目となる日本最大級のハロウィンイベント「カワサキハロウィン2016」 を開催、パレードの観客数は過去最多の約13万人

20周年の節目となる日本最大級のハロウィンイベント「カワサキハロウィン」を開催しました。今回から車いす利用者の方がパレードに参加できるよう受け入れ体制を整えるなど、より多くの皆様に楽しんでいただけるイベントを目指しました。メインキャラクターには世界から注目を集めるダンスユニット AyaBambi を迎え、10月30日のパレードでは約2,700人の参加者と過去最多となる約13万人の観客がハロウィンを満喫しました。

9位 犬の殺処分数ゼロを3年連続で達成

川崎市動物愛護センター(高津区蟹ヶ谷)で収容された犬(迷い犬や飼い主が飼えなくなった犬)の殺処分数ゼロを、動物愛護ボランティアや市民の方々との連携・協働により3年連続で達成しました。犬猫とも殺処分をゼロにし、人と動物が共生できる社会を目指します。

10 位 中学校完全給食の試行実施が東橘中学校でスタート

高津区の東橘中学校において、完全給食の試行実施を開始しました。川崎市では平成29(2017)年度中に市内全中学校での完全給食を実施する予定であり、安心・安全で温かくおいしい給食の提供に向け取り組んでいます。

過去5年間の川崎市10大ニュース上位3位について

◇ 平成27(2015)年

総投票者数 1,935人

- 1位 川崎区の多摩川河川敷で中学生死亡事件が起こる
- 2位 さいか屋川崎店が閉店
- 3位 川崎区日新町の簡易宿所で火災が発生

◇ 平成26(2014)年

総投票者数 2,090人

- 1位 川崎マリエン 日本夜景遺産に認定
- 2位 南武線の輸送力を強化した新型車両の運行開始
- 3位 4月に『ららテラス』 11月に『グランツリー』など武蔵小杉駅周辺に 大型商業施設が次々オープン

◇ 平成25(2013)年

総投票者数 2,134人

- 1位 武蔵小杉駅直結の再開発ビルに『市立中原図書館』や商業施設がオープン
- 2位 『福田新川崎市長』が誕生
- 3位 震災の影響でつり天井が脱落した『ミューザ川崎シンフォニーホール』 が待望のリニューアルオープン

◇ 平成24(2012)年

総投票者数 2.614人

- 1位 ドラえもん誕生前100年、藤子・F・不二雄ミュージアム開館1周年 で特別住民票発行、1週間で9万ダウンロード
- 2位 最新鋭のプラネタリウムを導入した『かわさき宙(そら)と緑の科学館』 がオープン
- 3位 夢見ヶ崎動物公園のレッサーパンダに待望の赤ちゃん誕生

◇ 平成23(2011)年

総投票者数 1.878人

- 1位 『ドラえもん』などの原画を展示する『藤子・F・不二雄ミュージアム』 が開館
- 2位 3月11日、東日本大震災発生、交通機関の乱れや計画停電など市内で も大きな影響
- 3位 東日本大震災により『ミューザ川崎シンフォニーホール』に被害